



## **RMC ALUMNI ASSOCIATION INC** **L'ASSOCIATION DES ANCIEN(NE)S DES CMR**

**Hugh (Zeus) Wilzewski** - Graduated in 1977 from RRMC in the inaugural graduating class with BSc in Physics and Physical Oceanography. After 4 years service as a Naval officer articulated with a Chartered Accounting firm and received his CA designation in 1986. Subsequently spent 18.5 years with BC Provincial Government in various management and senior management roles. Was outsourced to TELUS Sourcing Solutions, a TELUS subsidiary providing payroll operations and IT management to the Province of BC and other large public sector clients for 12 years. Performed as Treasurer of the RMC Club from 2019 to 2021. Have been on board of RMC Alumni Association since the merger. In 2022 was Chair of the Finance and Audit Committee and a member of the Advocacy and Promotion Committee and the Old Brigade Advisory Committee. In “retirement” spends as much time as possible with children and grandchildren and operating a small “mini nursery” in North Saanich, BC.

**Hugh (Zeus) Wilzewski** - Membre de la première promotion du Collège militaire Royal Roads, M. Wilzewski a obtenu son baccalauréat ès sciences en physique et océanographie physique en 1977. Après quatre années de service en tant qu’officier de marine, puis un stage dans un cabinet de comptables agréés, il a reçu son titre professionnel de CA en 1986. Il a ensuite travaillé plus de 18 ans pour le gouvernement de la Colombie-Britannique, occupant divers postes de direction et de haute direction. Il a travaillé comme sous-traitant à TELUS Solutions de sourcing, une filiale de TELUS qui s’occupe des activités de paie et de la gestion des TI pour le gouvernement de la Colombie-Britannique et d’autres clients importants du secteur public, pendant 12 ans. M. Wilzewski a été trésorier du Club des CMR de 2019 à 2021 et siège au conseil d’administration de l’Association des ancien(ne)s des CMR depuis la fusion. En 2022, il a été nommé président du comité des finances et de la vérification. Il est aussi membre du comité de défense des intérêts et de promotion et du comité consultatif de la Vieille brigade. Ce « retraité » passe le plus de temps possible avec ses enfants et petits-enfants, en plus d’exploiter une petite pépinière à North Saanich, en Colombie-Britannique.